



東広島市立川上小学校学年通信  
第5学年 令和7年6月20日 NO. 4

## ★成長できた野外活動★

6月10日(火)～11日(水)の2日間、福山少年自然の家での野外活動に行ってきました。

1日目は体育館で出発式を行った後にバスに乗り、福山少年自然の家に向かいました。途中バス酔いをする事もなく、参加児童全員元気に到着しました。到着後すぐに入所式を行い、施設での生活の仕方を教えていただきました。その後、泊まる部屋に入って荷物を置き、食堂で昼食を食べました。午後の主な活動は、1・2組は「所内ビンゴ」、3・4組は「積み木」でした。「所内ビンゴ」は、班で協力して所内の写真の場所を探しました。やっと見付けたポイントでは、子ども達の喜ぶ声が聞こえました。「積み木」では「安全・フェア・一生懸命」をテーマに、仲間づくりのいろいろなミッションをクラスで団結しながらクリアしていきました。休憩後夕食を食べた後に、キャンドルサービスがありました。体育館に火の神が現れ、キャンドルへの点火から始まりました。前半はゲームをしてみんなで楽しみ、大いに盛り上がりました。後半は、一人ずつキャンドルを持ち、火を見つめながらすてきな時間を過ごしました。キャンドルサービスを終えた後は、お風呂に入ったり、振り返りを書いたりして過ごし、22時には就寝をしました。



体育館で元気に出発式！



着いたら食堂で昼食。ご飯・汁物はおかわり自由！



1・2組は所内ビンゴ！



3・4組は積み木！



美しいキャンドルサービス！

2日目は6時20分に起床して身支度をしたり、掃除をしたりした後に朝食をとりました。その後、少年自然の家の職員の方による退所点検を受けました。毛布や布団を自分できちんとたたみ、使った部屋をきれいにしてから部屋を出ました。2日目の主な活動は、1・2組は「積み木」、3・4組は「所内ビンゴ」でした。昼食を食べ、その後自由時間で楽しく遊びました。最後に退所式を行い、施設の方に感謝の気持ちを伝えてバスに乗り川上小学校に帰りました。その後体育館で解散式を行い、全日程を終了しました。あいにくの雨での活動でしたが、子ども達はその中でも自ら考え、仲間と過ごす時間を精一杯楽しんでいました。

この2日間で、学校ではできない体験を通して、様々なことを学び成長することができたと思います。学んだことをこれからの学校生活で生かして行ってほしいと思います



部屋でパシャリ📷



1・2組は積み木！2クラスで大きな町が完成！！



3・4組は所内ビンゴ！協力してミッションクリア！



身に付けた力！生かしていこう！



### お知らせとお願い



#### 【野外活動の写真の購入について】

野外活動の写真を、インターネットで販売します。後日、ぞうりき写真館からの案内の手紙を子ども達に配付しますので、ご確認ください。

なお、インターネット上に掲載されている期間が限られておりますので、期間内のお申し込みをお願いします。